

Ratifica Fitch Ratings calificación AAA a Infonacot

El organismo señaló que los factores claves de dichas calificaciones reflejan "la alta importancia estratégica que el Infonacot tiene para el Gobierno Federal en el cumplimiento de su relevante función social el financiamientos a trabajadores para la adquisición de bienes y servicios, dando soporte a la política social y económica del país".

Por segundo año consecutivo, la calificadora financiera Fitch Ratings ratificó, las calificaciones corporativas de largo y corto plazo del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores en "AAA(mex)" y "F1+(mex)", definiendo la perspectiva de calificación de largo plazo como estable.

Además, también fueron ratificadas en "AAA(mex)" las calificaciones de certificados bursátiles vigentes. A través de un comunicado se indicó que el organismo señaló que los factores claves de dichas calificaciones reflejan "la alta importancia estratégica que el Infonacot tiene para el Gobierno Federal en el cumplimiento de su relevante función social el financiamientos a trabajadores para la adquisición de bienes y servicios, dando soporte a la política social y económica del país". Asimismo, destacó que el nivel de capitalización (capital/activos) del Instituto se ha fortalecido consistentemente durante los últimos años como consecuencia de una constante reinversión de utilidades.

Ubicando al Fonacot, al cierre de 2013 en un 56.7%, contra un 43% del año anterior. De acuerdo con la calificadora, durante 2013, la rentabilidad del Instituto mejoró, "impulsada por una creciente colocación de créditos (crecimiento anual de 23%) y un margen de interés que le permite mantener una eficiencia operativa (gastos operativos/ingresos netos) favorable, al ubicarse ésta última en 31 por ciento. Al cierre de 2013, el retorno sobre activos y capital de la entidad se ubicó en 22.7 y 59.8%, respectivamente".

De igual manera, Fitch Ratings hizo hincapié en los diversos procesos que el Fonacot ha implementado para cumplir con su objetivo, ya que "mantiene una adecuada diversificación y flexibilidad de sus fuentes de sus fuentes de fondeo, compuestas por bursatilizaciones y créditos, tanto bancarios como emisiones quirografarias. También conserva condiciones favorables de sus pasivos, así como alta disponibilidad de sus líneas de créditos y revolvencia de sus emisiones". En total, las calificaciones que Fitch Ratings ratificó al Instituto fueron las siguientes: Calificación de riesgo contraparte de largo plazo ratificada en 'AAA(mex)' Perspectiva Estable; Calificación de riesgo contraparte de corto plazo ratificada en 'F1+(mex)'; Calificación nacional de largo plazo al Programa de Certificados Bursátiles en 'AAA(mex)'; Calificación nacional de corto plazo al Programa de Certificados Bursátiles en 'F1+(mex)' y Calificación a la emisión de certificados bursátiles con clave FNCOT 13 ratificada en 'AAA(mex)'.